

# INFO TRAVAUX n°4



Comme prévu, depuis le retour des vacances de la Toussaint, le chantier de notre nouvelle école est passé dans une phase visible ;



Ainsi, après le terrassement,



les fondations ont été remplies de béton ferrillé.





Dans le petit vide sanitaire ainsi créé, il a fallu prévoir tous les écoulements des sanitaires et des lavabos (chaque classe aura son point d'eau !).



Ensuite, la cage d'ascenseur a commencé à grandir...  
Et le plancher du rez-de-chaussée a été posé :



Puis la dalle en béton a été coulée.



La suite du programme :

Début février, les murs vont monter, monter, monter....

Puis se sera la pose du plancher de l'étage selon le même principe.

Ensuite, on verra monter les murs du 1er étage.



Fin mars, l'école aura son toit !

On pourra alors s'attaquer à la pose des fenêtres et au "second œuvre", c'est-à-dire tous les aménagements intérieurs.

